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12 月 4 日に第 3 回 PTA 実行委員会を校長先生・副校長先生・会長ををはじめとする、PTA 役員 14 名の合計 16 名

で行いました。（感染症対策の観点より、今回も各委員会委員長の出席は見送り、報告書の提出のみとさせていただ

きました。 

 

会長挨拶 

 コロナ感染者が減少し、緊急事態宣言解除により生活様式も少なからず変化している状況の中、皆さまいかがお

過ごしでしょうか。 

 連合運動会は残念ながら中止となりましたが、２学期の運動会、学芸会が無事終わり、子供たちも感染対策をし

っかり守りながら学校生活を楽しんでおります。 

 来年度は尾久小学校創立 135 周年の節目の年です。PTA から記念品として校庭で使用する可動式バスケットゴ

ールを２台贈呈させていただきました。また、運動会で心を一つにする一助になればと校章入りマスクを教職員、

全生徒に配布させていただきました。 

 多くの PTA 活動が制限される中、効率化を推進し、一人一役を中止し、実行委員会も LINE でやり取りし、保

護者の負担軽減に努め、皆様にはご理解を頂いております結果、本校はここ数年、次年度の PTA 役員の選考がと

ても早い時期に決まるようになりました。学級選考委員さんの素晴らしい対応にも感謝いたしております。本年度

もこの実行委員会で次年度役員の承認をすることができましたこと、関係者皆様に深く感謝いたします。 

 今年度も残り４ケ月を切りましたが、子供たちのために何ができるかを模索しながら、PTA 役員一同一丸とな

って学校、地域、行政と連携をし、活動を続けてまいります。 

保護者の皆様にはこれからもご理解、ご協力を宜しくお願い致します。 
 

 

 

校長先生挨拶  

早いもので 12 月を迎えました。令和 3 年もコロナ禍の厳しい日々が続きましたが、学校内での感染を起こすこ

ともなく、無事一年を締めくくることができそうです。あらためて、子供たちの健康観察など細心の注意を払い

ご協力いただきましたこと感謝申し上げます。 

また、先日は学芸会への参観ありがとうございました。いつもと異なるカタチでの学芸会となりましたが、異

なるカタチを逆手にとって、子供たちのよさや可能性を引き出すことのできた学芸会であったかと自負するとこ

ろです。今年も参観の機会が限られましたが、少しずつではありますが、みなさんに学校へ訪れていただく機会

を増やしてまいりたいと思います。 

一年間ありがとうございました。新たな年もどうぞよろしくお願いいたします。 
 

 

 

 

Ｐ 実 だ よ り 



副校長先生挨拶 

新型コロナウィルス感染者数の増加に伴い、厳しい緊張感と共に始まった２学期でしたが、少しずつ日常を取

り戻しながら、なんとかまとめの時期を迎えることができました。運動会、社会科見学、遠足、移動教室、学芸

会、規模を縮小しながらではありますが、学校らしい行事が実施でき、子供たちの笑顔が見られたことを嬉しく

思います。保護者の皆様と共に、子供たちの成長を見守ることができる幸運に感謝致します。 

新変異ウイルス「オミクロン株」という懸念される変異株も出てきております。子供たちの学びを止めないた

めにも、油断することなく、状況に合わせて適切な感染予防対策を継続していきたいと思います。新たな年もど

うぞよろしくお願いいたします。 
 

 

《 議題及び報告・確認事項 》    1． 次年度役員承認について 

2． 委員会活動について 

3． 登校班について 

4.  実行委員会活動報告 

5.  ３学期の予定 

 

次年度役員承認について 

 

実行委員会にて、候補者の承認がされました。 

 

来年度からの実行委員会について  

 

活動の内容、仕事量に差がありすぎるので文化委員を廃止。 

校外生活委員＋校庭利用委員＝生活委員と名を改め、人数調整の上統合。 

実行委員会は学級選考、広報、生活の３つとなることが、実行委員会にて承認されました。 

 

登校班について  

 

再開するかどうか保護者へアンケートを実施予定 

 

実行委員会活動報告  

 

学級選考委員会・・・ 7/3･24  候補者とお話 

8/2      推薦者を決定、各担当より電話にて連絡 

9/7     各推薦者への書面作成 

9/10    各推薦者への書面印刷・棚入れ 

9/12    新年度役員推薦者名簿 作成 

 

 

広報委員会  ・・・  9/25   運動会撮影 

                       10/26  健康マラソン撮影 

11/6   1・3・5 年生学芸会撮影 

11/20  2・4・6 年生学芸会撮影    

〈広報紙作成〉11/1   校長先生・PTA 会長へ原稿依頼 



各行事ごとに掲載候補写真を選び学校チェックに出し紙面作成 

12/14 オンライン入稿予定 

 

校外生活委員会・・・夜店パトロール 全 5 回実施   7/15(水) 8/5(水) 8/30(月) 9/15(水) 9/30(木)  

尾久っ子わくわく祭り  中止 

 

文化委員会     ・・・コロナウィルスの影響により活動なし 

 

校庭利用委員会・・・9/5、9/12 中止 

10/10 、10/17 、10/24 実施 

10/31 中止 

11/28 実施 

・10 月に倉庫内の掃除 

・校庭利用当番表の作成、配布などは継続中です。  

 

3 学期の予定  

 

・新春懇談会 未定 

・花火大会 3/5㈯予定 雨天の場合翌週㈯、また雨天の場合は翌々週㈯ 

・尾久小こどもまつり 開催するなら食べ物なし 

 

次回の PTA 実行委員会について  

 

       3 月 5 日(土)に最終 PTA 実行委員会の開催予定です。 

   状況により開催方法を検討いたしますので、詳細は改めてお知らせいたします。 

 

尾久小学童クラブ・にこにこすくーるから  

いつもご協力いただきましてありがとうございます。  

本格的な冬の訪れを感じるこの頃。冷たい風にも負けず元気に外に飛び出す子どもたち。  

空気が乾燥し、インフルエンザ、コロナウィルスなどの感染症に特に注意しなければならない季節となり

ました。尾久小学童クラブ・にこにこすくーるでは警戒を緩めることなく、子ども達の健康管理、安全対

策に取り組んでまいります。 

にこにこすくーるでは１２月１１日に外部講師を招き、フラワーアレンジメントを行い、クリスマスに

向けたブーケを作ります。又、１２月１７日は１１月の子ども会議で出た意見をもとに、クリスマス会を

行います。学童クラブでは、２７日に大掃除を行い、一年を締めくくります。  

今年も残りわずかとなりました。皆様のこの一年のご協力とご支援に心より感謝申し上げます。  

どうぞよいお年をお迎えください。  
 

 

 

 


